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Jorge Nuno Pinto da Costa 
foi ontem homenageado num 
jantar no restaurante ‘O 
Lagar’. Veio à Madeira, mas 
não veio sozinho, e consigo 
trouxe os dois troféus 
conquistados pelo Futebol 
Clube do Porto este ano, os 
troféus da I Liga e o da Taça 
de Portugal 
FOTOS HÉLDER SANTOS/ASPRESS

O presidente do Futebol Clube do 
Porto foi ontem homenageado num 
jantar organizado pelos ‘Dragões’ da 
Madeira, no restaurante ‘O Lagar’. 
Jorge Nuno Pinto da Costa, no seu 
discurso, foi repetindo que se sentia 
muito “grato e emocionado” por es-
tar na Madeira a celebrar. 

“Quando vocês quiserem, eu vou 
estar sempre junto de vocês”, exal-
tava Pinto da Costa aos adeptos 
madeirenses, e explicava que tem a 
Madeira no coração por quatro ra-
zões distintas: O seu primeiro ído-
lo no futebol foi o madeirense Ar-

tur de Sousa ‘Pinga’; na sua juven-
tude, no Colégio das Caldinhas, 
travou amizade com um grupo de 
madeirenses que ainda hoje se 
mantém; sempre que veio à Ma-
deira com o FC Porto só criou ami-
zades; e um dos seus três ídolos é 
madeirense, Alberto João Jardim. 

“Alberto João Jardim sempre me 
demonstrou uma amizade, uma es-
tima nos momentos mais difíceis, e 
me ensinou o que é amar realmente 
uma terra, o que é lutar por essa ter-
ra, contra os centralismos exagera-
dos da capital”, exaltava. São estas 
quatro razões que “me levaram e le-
varão, sempre que o queiram, a vir 
aqui. Eu estarei aqui na Madeira 
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A Polícia Judiciária está a investi-
gar uma alegada nova burla no 
subsídio de mobilidade em via-
gens para as Regiões Autónomas 
dos Açores e da Madeira. 

A notícia faz manchete no Se-
manário Novo e há equipas de fu-
tebol envolvidas no ‘esquema’ 
que está a lesar o Estado. 

Em causa estará o facto de a lei 
encontrar-se desactualizada e a 
eventual brecha faz com que os 

residentes nos arquipélagos da 
Madeira e dos Açores obtenham 
duplo reembolso por viagens aé-
reas nunca realizadas. 

O Ministério Público está a in-
vestigar o caso. De acordo com a 
edição desta semana da referida 
publicação, a lei desactualizada faz 
com que os residentes nos arqui-
pélagos da Madeira e dos Açores 
obtenham duplo reembolso por 
viagens aéreas nunca realizadas.

que os portistas da Madeira feste-
jem muitas vitórias, sendo que a 
próxima, que espera que aconteça a 
31 de Julho, na final da Supertaça, 
será dedicada aos adeptos da Re-
gião: “Saibam que dia 31 de Julho 
venceremos a Supertaça e iremos 
dedicar essa vitória a todos vós.” 

“Levo-vos no coração, nunca es-
quecerei esta noite”, concluiu. 

João Cunha e Silva, um dos orga-
nizadores do jantar de ontem, afir-
mou que “o presidente Pinto da 
Costa fez do Porto um clube respei-
tado, um clube vencedor, um clube 
ambicioso, um clube que nos orgu-
lha a todos. É por isso que está há 40 
anos a celebrar”.

PINTO DA COSTA 
QUER DEDICAR A 
SUPERTAÇA AOS 
ADEPTOS PORTISTAS 
DA MADEIRA

Pinto da Costa “muito 
grato e emocionado”

PJ investiga burla nas viagens para as ilhas

A Liga Portuguesa de Futebol 
Profissional (LFPF) decidiu 
ontem retirar cinco alterações 
ao regulamento disciplinar das 
competições que organiza, e 
que tinham sido alvo de dúvi-
das por parte do Conselho de 
Disciplina da Federação Portu-
guesa de Futebol (FPF). 

Reunidos em assembleia-ge-
ral, na sede da Liga Portuguesa 
de Futebol Profissional , no Por-
to, as sociedades desportivas 
presentes tomaram essa decisão 
por unanimidade, explicando-a 
com “o superior interesse do fu-
tebol português”, embora garan-
tindo que não abdicam do direi-
to “de se autorregularem”. 

Liga ‘recua’  
em alterações 
disciplinares 

Rui Caeiro, director executivo da 
LPFF, comentou a introdução do 
sistema de VAR na II Liga, garan-
tindo que organismo está em arti-
culação com a FPF para aplicá-lo 
já na próxima época, mas que se 
tal não for possível no imediato 
“será uma realidade na tempora-
da 2023/24”. “Estamos a traba-
lhar no sentido de poder fazer a 
implementação já nesta época 
22/23. Uma coisa é segura, na 
época 23/24 o VAR na II Liga será 
uma realidade”.  

A FPF dispôs-se a pagar 75 por 
cento do valor necessário, mas até 
ao momento não foi possível ob-
ter a aceitação por parte da Liga.

VAR na II Liga 
ainda não está 
assegurado

O Atl. Madrid confirmou ontem 
a contratação do futebolista bra-
sileiro Samuel Lino, de 22 anos, 
que nas últimas três temporadas 
alinhou no Gil Vicente, para as 
próximas cinco épocas. Na sua 
página oficial, o clube do portu-
guês João Félix refere que o ex-
tremo Samuel Lino “se tornou 
num pilar fundamental da equi-
pa de Barcelos, tendo disputado 
99 encontros, e marcado cinco 
golos, assumindo-se como uma 
referência ofensiva”. 

Samuel Lino foi importante 
no feito do Gil Vicente que con-
quistou uma inédita presença 
nas competições europeias, ao 
garantir o quinto lugar.

Atl. Madrid 
confirma  
Samuel Lino

sempre que haja razões para feste-
jar, porque me sinto realmente im-
pressionado com esta recepção. É 
sentir o FC Porto nas suas raízes, 
sentir um amor exacerbado pelo FC 
Porto. É por isso que estou aqui mui-
to grato, muito emocionado”. 

O presidente do FC Porto quer 


